

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Département de l'Ain , le lundi 28 octobre 2024

## RECONQUÊTE! AIN S'INTERROGE SUR LES FUTURS CHOIX BUDGÉTAIRES DU DÉPARTEMENT

À l'heure où le budget 2025 du département de l'Ain est en discussion, la Fédération Reconquête! de l'Ain appelle à la vigilance concernant les choix financiers à venir. Dans le passé, des financements significatifs, dépassant les **14 millions d'euros**, ont été attribués à diverses associations impliquées dans des projets liés notamment à l'accueil de migrants, répartis ainsi

**10 millions d'euros pour l'association ALFA3A,**

**3,5 millions d'euros pour l'association Tremplin,**

**620 000 euros pour l'association ORSAC.**

Ces allocations interrogent sur l'utilisation des fonds publics et sur les véritables priorités pour notre département. Dans un contexte économique exigeant une gestion rigoureuse, Reconquête! Ain estime que le département devrait revoir ses priorités afin de répondre plus directement aux attentes des habitants de l'Ain.

Ce questionnement vise à encourager une réévaluation des choix budgétaires pour garantir que les ressources du département soient orientées vers des projets qui répondent pleinement aux intérêts de l'Ain.

**THIBAUT DUMAS**  
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE L'AIN